

MOSAIK in einer herausfordernden Zeit

von Pfarrer Harald Kluge

„April! April!“

Corona ist nur ein Aprilscherz.



Das wäre doch super.

„Die Corona-Pandemie ist ja eine Erfindung, pure Fiktion.“ So einen Quatsch verzapft ein Arzt in Deutschland. Und viele glauben ihm, wollen ihm glauben. Weil der war immerhin Internist, Leiter des Gesundheitsamtes in Schleswig-Holstein und SPD-Abgeordneter. Damit wäre eigentlich alles gesagt. Aber viele andere predigen auch: „Corona ist eine Erfindung der Mächtigen“. Wozu? „Um uns an den Überwachungsstaat zu gewöhnen.“

Corona ist ein Hoax, hat selbst der US-amerikanische Präsident zuerst noch überheblich getönt. Corona sei ein Jux der Demokraten, der ihn nicht juckt. SARS-Covid 19 sei a Big Lie der Chinesen, um ihn und alle Amerikaner zu schädigen, um die Vereinigten Staaten zu schwächen. Runterspielen wollte es ja anfangs auch der englische Premier, bis es ihn selbst erwischt hatte.

Also ist Corona doch kein Aprilscherz, nicht so harmlos – weder das Virus noch die Männer, die auf der Klaviatur unserer Ängste und spielen und uns mit wirren Theorien einlullen wollen.

„Wie ein Irrer, der mit Brandpfeilen und anderen tödlichen Waffen spielt, so handelt jemand, der seinen Freund und andere Menschen betrügt und dann sagt: »Es war nur ein Scherz!«“ heißt es in den Sprüchen 26,18f. im Alten Testament.

Es war sicher ein sehr schlechter Scherz, keine Gaudi, dass in Tirol sich die Touris auf den Skitouren und in den Hütten vergnügen und besaufen konnten. Obwohl da schon klar gewesen sein soll: Corona war in Tirol angekommen. Nein. Mit Corona macht man keine Scherze. Corona kann schwer krank machen und Menschen töten.

Seit 400 Jahren ist es gute Tradition, an einem Tag im Jahr seine Mitmenschen zu frozln. Erfunden haben es übrigens die Bayern. Aber nicht vergessen, „April! April!“ als Auflösung zu rufen. Im Jahr 2020 ist im Internet 365 Tage erster April. Da werden wir täglich in den ersten April geschickt, wenn wir nicht aufpassen. Passen Sie auf sich auf! Passen wir aufeinander auf!

Manche meinen ja, die Gesichtsmasken, die wir in den Supermärkten ab heute tragen müssen, seien ein Aprilscherz von Kanzler Kurz. Denn wo sollen plötzlich die vielen Masken herkommen? Wer hat die so schnell genäht? Werden die nicht eher benötigt in

den Spitalern als bei SPAR, ADEG und BILLA? Was da wohl dahinter steckt?

Sorge um die Gesundheit der Mitarbeiterinnen, schätze ich.

Foto von unsplash/ [Kayla Velasquez](#)